
 

 
③ JR 南浦和駅エレベーター

設置を本会議にて市長に直訴！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
昭和 39年の駅舎開設以来、悲願と
もいえる南浦和駅のエレベーター
設置。超党派にてこの問題に取り組
むべく本会議にて質問させていた
だきました。結果、今年度中に改札
内エレベーター設計に着手するこ
とが決定いたしました。 

 

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに 

一日も早い復興をお祈りいたします。 

さいたま市議会議員  

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 
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みなさんこんにちは！浜口けんじです。 

５月１日に市議会議員にならせていただき、 

全力で市政に取り組んで参りました。駅頭や 

街頭でレポートをお配りさせていただいて 

いても、日に日にお声をかけて下さる方が多く 

なり嬉しく思います。 

皆様の暮らしが少しでも向上する様頑張り 

ます。 

駅頭で見かけましたらぜひお気軽にお声をおか

けください！ 

おせっかい市議浜口の動き＜５月～８月＞ 

 
 
① 武蔵浦和駅西口デッキ 

 ポイ捨て禁止看板の設置！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
議員になる前から区役所に相談。タ
バコの吸殻のみならずゴミも散乱
し、夜はゴキブリも出る始末。6月
議会にて質問させて頂き看板が設
置されることに。今後は環境美化指
導員が巡回し、街の美化に努めて参
ります。 

 
② 市内の放射能測定を 

総合政策委員会で強く要望！ 

 

 

 

 

 

 

 

市側が小学校の校庭や公園の砂場
で５０cm、１m の高さでの測定を
主張！それに対し浜口は校庭の砂、
公園の砂まで測定することを強く
要望。その結果５cm の高さでの測
定も追加されることが決定しまし
た。2児の父としても子供の安全を
守って参ります。 

  
 

 


